

# Técnica del mosaico en la escultura del

## PULPO

A Coruña

### BUSCA LA SIGUIENTE INFORMACIÓN

Año de inauguración

Creador

Ubicación

Altura



Ancho

Materiales utilizados para su construcción

La Escultura del Pulpo es una obra del coruñés Javier M. Padín Martínez. Fue inaugurada junto con otras esculturas en el paseo marítimo de A Coruña en el año 2004 muy cerca del Ascensor Panorámico del Monte de San Pedro.

Esta estatua fue construida de hormigón armado y recubierta de pequeñas piezas de cerámica de colores que cambian de tonalidad según le den los rayos del sol. Mide 2m de alto por 3 m de ancho.

CiberCaixa Mallos